

Wichtige Information für alle Teilnehmerinnen und Teilnehmer

Bei uns auf dem Gut Weiherhof haben sich einige Pferde mit Herpes infiziert. Alle Pferde, die infizierten und die nicht infizierten, haben den Hof verlassen und wurden umgehend isoliert.

Die Boxen und anderen Einrichtungen der Anlage wurden desinfiziert.

Wir haben ein umfassendes Hygienekonzept erstellt, welches offiziell von der FEI genehmigt wurde.

Außerdem befinden wir uns in ständigem Austausch mit der Tierklinik in Zürich (Dr. med. vet. Anton Fürst).

Daher kann unser Internationales Vielseitigkeitsturnier 2022 nach Abstimmung mit der FEI wie geplant stattfinden.

Es besteht für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer und ihre Pferde keine Gefahr!

Unser umfassendes Hygienekonzept findet Ihr u.a. auf unserer Homepage.

Wir freuen uns auf Euch!